



www.mg.co.id

MU 'Mentereng' di Liga Tandang

WOLVERHAMPTON (IM) - Manchester United (MU) mencatatkan torehan unik musim ini di Liga Inggris. MU tidak terkalahkan dalam laga tandang. Di laga teranyar, MU mempecundangi tuan rumah, Wolverhampton 2-1, di Stadion Molineux, Minggu (23/5).

Dalam laga itu, The Red Devils unggul lebih dulu berkat gol Anthony Elanga, sebelum Wolves menyamakan skor dari Nelson Semedo. Namun MU menentukan kemenangan lewat gol Juan Mata lewat penalti di akhir babak pertama.

Hasil ini merupakan kemenangan ke-12 MU dalam 19 pertandingan di kandang lawan pada musim ini. Pasukan Ole Gunnar Solskjaer itu menegaskan superioritasnya di markas lawan dengan memetik tujuh hasil seri tanpa sekalipun menderita kekalahan.

Opta memcat, MU menjadi tim keempat yang tidak terkalahkan di laga tandang dalam kompetisi sepakbola tertinggi di Inggris. Tiga tim lain yang mencapainya sebelumnya adalah Preston (1888/89) dan Arsenal dua kali pada 2001/02 dan 2003/04.

Solskjaer bangga dengan torehan MU tersebut. Namun, dia menyadari bahwa Setan Merah mungkin saja akan gagal mencapainya karena merotasi skuadnya demi final Liga Europa pada tengah pekan nanti.

"Ini cuma soal waktu kami bisa melakukannya. Kami belum pernah mencapainya sebelumnya, jadi ini adalah pencapaian yang bagus sekali oleh para pemain, selama ini mereka sudah sangat baik," ujar Solskjaer kepada MUTV.

Setan Merah menuntaskan Liga Inggris dengan finis kedua di klasemen akhir. Sebanyak 74 poin diraih, berjarak 12 poin dari Manchester City dan unggul lima poin dari Liverpool di bawahnya. "Saya sudah tahu bahwa kami mempertaruhkan rekor ini dengan membuat banyak perubahan (di line-up), tapi kami memang harus melakukannya," tandas Solskjaer. **ovdp**

han terburuknya di kompetisi domestik semenjak dirinya hijrah ke Eropa delapan tahun silam.

Cedera menjadi alasan terbesar bintang 29 tahun itu tampil kurang maksimal musim ini. Neymar absen di 13 pertandingan Ligue 1 dan hanya tampil 18 kali saja hingga kompetisi berakhir.

Neymar juga gagal membawa timnya menjadi juara Ligue 1. Ini merupakan kali pertama dalam tujuh tahun terakhir Les Parisiens gagal menyabet gelar tersebut.

Kemenangan atas Brest tak berarti untuk PSG karena di saat bersamaan Lille menang 2-1 atas Angers di Stade Jean-Bouin. Lille pun berhasil mengakhiri dominasi PSG usai keluar sebagai juara Ligue 1 dengan raihan 83 poin, unggul satu angka atas PSG. **ovit**

Sebenarnya, Neymar punya peluang emas mencetak gol dari titik putih di menit ke-19. Namun, sepakannya gagal menemui ran dan melebar ke pinggir lapangan Brest. Kegagalan Neymar sekursi dengan penalti dengan membuat tabung gol bintang asal Brasil itu tak beranjak dari sembilan gol. Dia kalah produktif ketimbang dua rekannya, yakni Kylian Mbappe (27 gol) dan Moise Kean (13 gol).

Total sembilan gol yang dikumpulkan Neymar di Liga Prancis adalah yang paling sedikit sejak dia bergabung ke PSG pada 2017. Jumlah tersebut juga menjadi tore-



Performa Neymar Anjlok Musim Ini

PARIS (IM) - Performa Neymar kurang menggembirakan bersama Paris Saint-Germain (PSG) musim ini. Sebagai seorang striker, Neymar gagal mengumpulkan dua digit gol untuk PSG di Liga Prancis musim ini. Jumlah tersebut adalah yang terburuk sejak dia tiba di Eropa.

Neymar juga tak mampu mencetak gol saat PSG menang 2-0 atas Brest pada pekan terakhir Ligue 1 2020/2021 di Stadion Francis-Le Ble, Senin (24/5) dinihari WIB. Dua gol kemenangan Les Parisiens ditorehkan Romain Favre (gol bunuh diri) dan Kylian Mbappe.

Sebenarnya, Neymar punya peluang emas mencetak gol dari titik putih di menit ke-19. Namun, sepakannya gagal menemui ran dan melebar ke pinggir lapangan Brest. Kegagalan Neymar sekursi dengan penalti dengan membuat tabung gol bintang asal Brasil itu tak beranjak dari sembilan gol. Dia kalah produktif ketimbang dua rekannya, yakni Kylian Mbappe (27 gol) dan Moise Kean (13 gol).

Total sembilan gol yang dikumpulkan Neymar di Liga Prancis adalah yang paling sedikit sejak dia bergabung ke PSG pada 2017. Jumlah tersebut juga menjadi tore-



Sergio Aguero (kanan) usai mencetak gol ke gawang Everton.

City Tutup Musim dengan Gemilang

Sergio Aguero telah mencetak 184 gol di Premier League dan kini melampaui pencapaian Wayne Rooney (183 gol bersama Manchester United).

MANCHESTER (IM) - Manchester City menutup musim Liga Inggris 2020/2021 dengan manis. Bertanding di Etihad Stadium, Minggu (23/5) malam WIB, City menggasak Everton dengan skor 5-0.

City sendiri sebenarnya sudah berstatus sebagai juara dalam laga itu. Maka, ajang tersebut tak lebih dari sekadar penutup musim, sekaligus perpisahan dengan Sergio Aguero, yang akan pergi di akhir musim.

Aguero turut serta dalam pesta ke gawang The Toffees. Masing-masing gol dicetak Kevin De Bruyne di menit ke-11, Gabriel Jesus (14'), Phil Foden (53') dan Aguero pada menit ke-71 dan ke-76. City pun menutup musim 2020/2021 dengan 86 poin,

unggul 12 poin dari Manchester United.

Manajer Pep Guardiola mengaku gembira dengan raihan timnya. "Kami menutup musim dengan bagus. Menang atas klub kuat seperti Everton tentu tidaklah mudah. Mereka memberikan tekanan kepada kami, tetapi seluruh pemain tampil dengan sempurna," kata Guardiola kepada Sky Sports.

Namun City tidak boleh terlalu gembira berlebihan, pasalnya mereka masih menyimpan satu laga sangat penting, yakni final Liga Champions melawan Chelsea, Minggu (30/5) dinihari WIB.

Guardiola pun mengatakan, bahwa setelah merayakan kegembiraan usai menjadi juara Liga Inggris, seluruh pe-

main akan fokus menghadapi laga puncak nanti. "Kami tentu saja langsung fokus menghadapi Chelsea di akhir pekan nanti. Itu trofi yang belum kami raih. Maka seluruh pemain sudah harus paham bahwa tugas sangat penting dan berat sudah menunggu," ujarnya.

Mantan pelatih Barcelona dan Bayern Munich itu juga tak bisa menahan haru di laga terakhir Aguero membela City di Premier English. Sang manajer sampai menangis. Sang pemain tampil dari bangku cadangan di laga itu.

"Dia sosok yang spesial buat kami semua. Dia begitu baik. Dia banyak membantu saya, dia sangat bagus. Kami tak bisa menggantikannya, takkan bisa. Ada banyak pemain di klub ini, seperti Joe Hart dan David Silva, yang membantu kami menjadi sebuah klub. Kami membantunya membuat warisan dan dia menunjukkan di 20 menit terakhir," ujar Guardiola.

Sejak 2011, Aguero sudah membuat 260 gol dan 73 assist,

dan membantu City meraih lima gelar Premier League, 6 Piala Liga Inggris, 3 gelar Community Shield, dan satu Piala FA. Trofi Liga Champions jelas akan menyempurnakan perjalanan Aguero bersama The Citizens.

Guardiola membocorkan klub yang akan diperkuat Aguero musim depan. Guardiola menyebut Aguero akan segera gabung Barcelona. Kontrak striker asal Argentina itu habis pada Juni 2021 dan tidak diperpanjang oleh City.

"Mungkin saya membocorkan rahasia. Mungkin dia hampir mencapai kesepakatan dengan klub kesayangan saya, Barcelona. Dia akan main bareng pemain terbaik sepanjang masa, Leo Messi. Saya yakin dia akan menikmatinya. Mungkin Barcelona akan makin kuat dengan keberadaannya di atas lapangan," lanjut pria yang menanganai Barcelona pada 2008-2012 itu.

Aguero telah mencek 184 gol di Premier League dan kini melampaui pencapaian Wayne

Rooney, yang sebelumnya memegang rekor gol terbanyak untuk satu klub di kompetisi ini (183 untuk Manchester United).

"Ini adalah pertandingan terakhir saya, tapi saya sangat bahagia. Saya ingin berterima kasih kepada rekan-rekan setimu karena mereka sudah banyak membantuku. Terima kasih atas semuanya. Saya adalah seorang striker, targetku mencetak banyak gol jadi saya sangat gembira karena pada akhirnya di pertandingan terakhirku bisa mencetak dua gol lagi jadi ini fantastis untukku," ucap Aguero dikutip dari situs resmi klub.

Aguero secara keseluruhan telah menyumbang 260 gol plus 73 assist dalam 389 pertandingan di seluruh kompetisi untuk Manchester City. Aguero merupakan salah satu kunci sukses si Manchester Biru dalam satu dekade terakhir, dan sudah memenangi 15 medali juara di antaranya lima Premier League, satu Piala FA, dan enam Piala Liga. **ovit**

Chiellini Sempat Ragukan Juve

BOLOGNA (IM) - Juventus sukses finis empat besar di Serie A musim ini, usai mengalahkan Bologna 4-1 di Renato Dall'Ara, Senin (24/5) dinihari WIB. Si Nyonya Besar tancap gas dengan unggul empat gol yang dicetak Federico Chiesa, Alvaro Morata (2), dan Adrien Rabiot. Sedangkan gol hiburan Rossoni baru terlahir di menit-menit akhir oleh Riccardo Orsolini.

Di saat yang nyaris bersamaan, rival Juventus, AC Milan sukses mengalahkan Atalanta 2-0. Juventus akhirnya dipastikan finis empat besar usai Napoli cuma bermain imbang 1-1 melawan Hellas Verona.

Pemain Juventus Giorgio Chiellini lega betul setelah Juventus ada di urutan keempat klasemen akhir. Bek dan kapten Juve ini sempat ragu bisa mencapainya usai timnya kalah dari AC Milan.

"Kami gembira. Tadi itu sangat penting untuk menang dan kami melakukan pendekatan yang tepat. Kami mengakhiri sebuah musim yang penuh masalah di tengah

banyak kesulitan. Kami toh memenangi dua trofi di musim ini dan kami bisa bermain di Liga Champions musim berikutnya. Kami senang untuk pelatih, karena ini adalah musim pertamanya dan tidak mudah. Kami toh nothing to lose dan kami cuma bisa menang," kata Chiellini dikutip Football-Italia.

Peluang Juve untuk finis di papan atas memang sempat mengecil usai menderita kekalahan 0-3 di tangan Milan pada 10 Mei silam. Akan tetapi, setelahnya Juventus justru tidak terbelud dengan menyapu bersih empat pertand-

ingan sisa, termasuk laga terakhir nan wajib menang di markas Bologna tadi malam. Situasi semula cukup rumit bagi

Juventus. Pasalnya, nasib Juventus tidak ditentukan oleh diri sendiri tapi masih bergantung pada hasil rival-rivalnya.

Chiellini dan kawan-kawan menutup musim 2020/21 dengan perolehan 78 poin, sama dengan Atalanta di atasnya, dan unggul satu angka dari Napoli yang harus puas finis kelima. **ovdp**



Mental Pemain AC Milan Dipuji

BERGAMO (IM) - Pelatih AC Milan, Stefano Pioli menilai, kekuatan mental jadi kunci timnya mengatasi situasi sulit di musim ini. Mereka mampu menunjukkan dengan finis di posisi kedua Serie A.

Milan harus menjalani laga penentuan di pekan terakhir untuk menyegel tiket Liga Champions. Rossoneri menghadapi duel krusial saat melawan Atalanta di Gewiss Stadium, Senin (24/5) dinihari WIB.

Milan banyak diragukan bakal bisa menumbangkan Atalanta. Pasalnya di pekan sebelumnya, Il Diavolo membuang kesempatan untuk mengamankan tiket Liga Champions usai ditahan oleh Cagliari di San Siro.

Namun segala keraguan tersebut kemudian sirna setelah Milan tampil menawan di markas Atalanta. Rossoneri mampu menang 2-0 lewat gol yang semuanya berasal dari pen-
Franchi Kessie

pada menit ke-43 dan 90+3.

Milan memastikan finis di peringkat kedua Serie A dengan raihan 79 poin menggusur La Dea dengan keunggulan satu angka. Hasil tersebut sekaligus membawa Milan mengamankan tiket ke Liga Champions.

"Saya pikir jika kami tidak mendapatkan empat besar, ini akan menjadi musim panas yang sangat sulit. Kekuatan sebenarnya dari tim ini adalah kami tidak mundur di saat-saat sulit. Saya sangat bangga dengan kekuatan mental yang ditunjukkan oleh tim ini, dan yang tumpah selamanya selama kompetisi," Pioli dari Football Italia. **ovit**



LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

www.ciptapan.com